

ASÍ LO EXPLICÓ GUILLERMO ARAVENA, VOCERO DEL MOVIMIENTO

Migraciones del Maule adhiere a paro nacional por incumplimiento del Gobierno

Petitorio. Denuncian malas condiciones laborales, poco personal para atender la gran demanda de migrantes y que las mejoras salariales, se distribuyen solo entre jefaturas.

TALCA. Los funcionarios del Servicio Nacional de Migraciones (Sernamig), del Maule están adheridos al paro nacional, en demanda de un petitorio que hicieron el año pasado y que el Gobierno aún no les responde. Según denuncian, solo a las jefaturas se les ha mejorado su grado y su sueldo, lo que consideran injusto porque lo que el servicio requiere es equidad en las remuneraciones, que se mejore la infraestructura en que se desempeñan y que se aumente el personal, para cumplir con la atención oportuna a la gran cantidad de migrantes, que cada día llega hasta esas oficinas. Así lo explicó Guillermo Aravena, encargado de Refugio del Sernamig en el Maule y vocero del movimiento. “Nosotros entregamos un petitorio y no se nos ha respondido. Queremos mejorar los grados de nuestros colegas, mejorar la infraestructura, que se contrate más personal de apoyo para la atención de público, porque no damos abasto para la gran cantidad de migrantes que a diario llegan a nuestra oficinas”, afirmó.

Aravena, explicó que “estas son las razones por las que comenzamos a movilizarnos. Entre hoy y mañana tendremos una hora de paro, pero si no hay respuesta a nuestro petitorio, esto podría transformarse en un paro indefinido”, afirmó. Otra de las molestias de los funcionarios de Sernamig, es que afirman que la Dirección de Presupuestos de Chile (Dipres) les dijo que no había recursos disponibles para mejorar los sueldos, pero acto seguido, se los subieron a las jefaturas, que son precisamente los que mejores sueldos tienen.



“Si no hay respuesta a nuestro petitorio, esto podría transformarse en un paro indefinido”, explicó Guillermo Aravena, vocero del movimiento.

podría transformarse en un paro indefinido”, afirmó. Otra de las molestias de los funcionarios de Sernamig,

es que afirman que la Dirección de Presupuestos de Chile (Dipres) les dijo que no había recursos disponibles para mejorar los

sueldos, pero acto seguido, se los subieron a las jefaturas, que son precisamente los que mejores sueldos tienen.